

FEDERACION PROVINCIAL DE SINDICATOS DE EMPLEADORES AGRICOLAS DE CURICO

YUNGAY 621 2º PISO — FONDO 385 — CASILLA 266
DIREC. TELEGR. FEAC. — CURICO

SINDICATOS DE:

CURICO
MATAQUITO
TENON
ROMERAL
RAUCO

Curicó, 24 de Abril de 1970.-

La Federación de Sindicatos de Empleadores Agrícolas de Curicó, al Señor Candidato Independiente a la Presidencia de la República don JORGE ALESSANDRI RODRIGUEZ Respetuosamente expone las necesidades de la agricultura en su Provincia:

1.- La agricultura de ésta provincia además de haber sufrido trastornos climáticos extremadamente graves, también ha sufrido las consecuencias generales del trato discriminatorio de este gobierno y de la agitación social por él creada, consecuencias que han arrastrado a los agricultores a la inseguridad, descapitalización y a la anarquía dentro de los predios. Los precios insuficientes, desproporcionados totalmente con los costos de producción y el bajo valor del dólar de retorno de nuestros productos y frutos de exportación, han concurrido a hacer más crítica nuestra situación económica.

2.- La ley que prohíbe la subdivisión de los predios agrícolas ha impedido que el agricultor se capitalice vendiendo parte de ellos.

3.- La dificultad de conseguir los créditos, la etiqueta política que se exige para concederlos y los altos intereses cobrados mantiene al agricultor al borde de la quiebra y con incapacidad para cumplir sus obligaciones, tanto tributarias como con el Servicio de Seguro Social.

4.- La nueva ley que alzó el salario agrícola imponible de E\$ 9,35, en 1969, a E\$ 18.- en la actualidad, ha agravado más aún esta situación impidiéndonos comenzar regularmente, con los problemas inherentes que se nos crean con nuestros obreros.

5.- La ley de inamovilidad que ha dado inmunidad al mal obrero, ha elevado los costos de producción, demorando las faenas y muchas veces provocando pérdidas considerables en las cosechas. En general se trabaja al compás que marca el más flojo. Además de el temor del empresario a tomar nuevos obreros, está aumentando la cesantía en el país.

6.- La politización de los sindicatos obreros campesinos y la agitación permanente provocada por asesores de INDAP y promotores políticos de otros partidos han creado un clima de violencia dentro de las empresas, sembrando el odio entre el obrero y el empresario y produciendo inseguridad en cuanto a la continuidad de faenas que hace imposible que el agricultor emprenda cultivos de

FEDERACION PROVINCIAL DE SINDICATOS DE EMPLEADORES AGRICOLAS DE CURICO

YUNGAY 621 2° PISO — FONDO 385 — CASILLA 266
DIREC. TELEGR. FEAC. — CURICO

SINDICATOS DE:

CURICO
MATAQUITO
TENO
ROMERAL
RAUCO

-2-

gran envergadura e intensidad.

7.- Existe la necesidad de darle mayor importancia a las Cooperativas Agrícolas Empresariales encausando los créditos de producción a través de ellas y entregándoles el manejo de las obras de infraestructura ya construidas como son: frigorífico y packing de manzanas, planta de silos de almacenaje y secado de maíz y otras que complementarían las actuales como: elaboradora de subproductos de manzanas, planta factumadora de maíz y fábrica de alimentos concentrados para animales. También se hace indispensable la construcción de un matadero frigorífico.

8.- Construcción de la planta IANSA en los terrenos ya adquiridos para este propósito.

Esperamos y tenemos confianza que en su futuro gobierno sabrá encontrar soluciones para los problemas ya expuestos, que son fundamentales para el desarrollo agrícola de nuestra provincia.

Tenga Ud. la completa seguridad que para la solución de ellos contará con nuestra más decidida cooperación.



Gastón Fuenzalida Navarrete.
Presidente.



Julio Ortúzar Escobar
Vice-Presidente.



Emilio Bouchon Sepúlveda
Secretario.